



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

HOY
SAN JUAN

26/05/2022

LEGISLATIVO



Se reúne Felifer Macías con la Cámara de la Industria de la Radio y Televisión en Querétaro

Con el objetivo de establecer las medidas necesarias para garantizar la libertad de expresión y el derecho a la información evitando la censura, el presidente de la Comisión de Justicia en la LXV Legislatura, Felifer Macías Olvera, se reunió con su homólogo de la Comisión de Radio y Televisión, Luis Alberto Mendoza Acevedo, así como con directivos y dueños de los medios de comunicación en el estado.

<https://hoysanjuandelrio.com.mx/politica/se-reune-felifer-macias-con-la-camara-de-la-industria-de-la-radio-y-television-en-queretaro/>